

Préparez-vous à enfiler vos chaussures de marche . . .

Des travaux de réhabilitation d'anciens chemins communaux, menés par la Communauté de Communes Cœurs et Côteaux du Comminges, sont en cours. Ils devraient être terminés assez rapidement. Quand ? Dans un mois, au plus deux. Par deux parcours, qui seront présentés place des Tilleuls à l'emplacement où se trouvait la cabine téléphonique, vous pourrez ainsi faire tout le tour du village.

Et alors, à vous et à pied, la Hierle, la voie romaine, le chemin de Lazère, le sous-bois du Barail, le chemin de Carbouères, . . .

Combien de temps pour parcourir complètement ce tour du village ? Disons facilement deux heures. Mais bien sûr rien n'oblige à le faire d'une seule traite.

Il est aussi dit que sportifs ou non, petits et grands, pourraient se retrouver pour un pique-nique. A suivre . . .

